

L'UNION MÉDICALE DU CANADA

Propriétaire et Administrateur: - - Dr A. LAMARCHE.

Rédacteur-en-chef: Dr H.E. DESROSIERS.

Secrétaire de la Rédaction: - - - Dr M. T. BRENNAN.

MONTRÉAL, MARS 1893.

BULLETIN.

“L'Union Médicale du Canada” et la “Gazette Médicale de Montréal.”

Il s'est fait depuis deux ans, dans le monde universitaire, à Montréal, une véritable série d'évolutions unionistes tendant à rapprocher les uns des autres certains éléments jusqu'alors jugés disparates et plus ou moins hostiles, et à l'accord desquels plusieurs hommes d'esprit et de conciliation avaient absolument perdu leur peine.

Tout d'abord, en 1891, se faisait ce qu'on a appelé la *fusion* entre les deux Facultés de médecine, naguère rivales convaincues, et sincères dans leur rivalité, aujourd'hui si fortement unies l'une à l'autre qu'il semble impossible de les voir jamais se séparer. Puis est venue la fusion des deux écoles vétérinaires affiliées aux Facultés médicales. A la suite de négociations habilement et délicatement conduites, ces deux écoles n'en font aujourd'hui plus qu'une, et ici encore l'antagonisme—assez prononcé, du reste—a fait place à l'entente la plus cordiale.

Restaient deux revues de médecine, l'UNION MÉDICALE DU CANADA et la GAZETTE MÉDICALE DE MONTRÉAL, fondées, la première il y a vingt-deux ans, dans les intérêts généraux de la profession médicale canadienne-française, la deuxième, il y a aujourd'hui sept ans, dans un but d'intérêt local suffisamment justifié par les besoins du moment. Or, dès que la fusion fut faite entre les facultés de médecine, il vint à la pensée de tous les amis et partisans de l'union universitaire qu'un seul organe pouvait suffire à représenter la section canadienne-française de la profession, d'autant plus que cette combinaison des deux journaux devait avoir